



FESTIVAL

13 > 14 OCTOBRE 2017

INFORMATION MEDIA

17 octobre 2017

LES JAGUAR XE PROJECT 8 ET XJ 220 ENTOURÉES DE 2500 PERSONNES POUR CÉLÉBRER

LA PREMIERE EDITION DU JAGUAR LAND ROVER FESTIVAL



- 2500 personnes présentes pour la première édition du Jaguar Land Rover Festival
- Des essais routiers, des baptêmes du franchissement et d'autres activités pour tous
- Découverte de modèles d'exceptions et présentations des dernières nouveautés des deux marques

Paris 17 octobre - Il y a des dates qui marquent et cette première édition du Jaguar Land Rover Festival restera sans aucun doute dans les esprits des plus de 2500 personnes qui ont fait le déplacement pour rallier l'autodrome de Linas Montlhéry et profiter des différentes activités proposées.

Toutes les dernières nouveautés Jaguar Land Rover découvertes

Au sein du pavillon 1924, le public a pu découvrir en avant-première la toute nouvelle E-PACE, premier SUV compact de Jaguar, ainsi que l'I-PACE Concept, premier SUV électrique de la marque ou la monoplace électrique de Formula-E, la I-TYPE. La nouvelle XF Sportbrake était également présentée ainsi que le tout nouveau Range Rover Velar.

Aux côtés de ces véhicules trônait la XE Project 8 avec à son bord le joueur de tennis et ambassadeur Michaël Llodra qui a pu rouler sur l'anneau de vitesse à près de 228 km/h à la vitesse de son record de service.



Essais sur le circuit routier

L'ensemble du site de Montlhéry était dédié à cet évènement. Ainsi, le circuit routier, était libre d'accès pour essayer les gammes des deux marques – Jaguar XE, XF et F-PACE, ainsi que les Land Rover Discovery Sport, Range Rover Evoque et le nouveau Range Rover Velar.



L'anneau de vitesse

C'est sur l'anneau de vitesse que les baptêmes à bord du Range Rover Sport SVR et de la F-TYPE SVR ont eu lieu pendant deux jours. Les participants ont pu apprécier la sportivité de ces deux anglaise.



La découverte de véhicules mythiques

Jaguar présentait lors de cette première édition son véhicule de série le plus rapide jamais produit : la XE Project 8. Aux côtés de cette XE conçue par SVO (Special Vehicle Operations) était présentée la mythique XJ220. La supercar et la Project 8 prenaient la pose avant de rejoindre le mythique anneau de Montlhéry pour animer les baptêmes et les parades au cours de ces deux journées.



Des activités tout terrain

En plus de ces véhicules d'exception, Land Rover mettait également en avant les capacités de franchissement des véhicules de sa gamme, le Discovery en tête. Activité de franchissement sur le terrapod, en situation réelle, ou dans un passage à gué d'eau clair, le Land Rover Discovery a démontré ses capacités inégalées de franchiseur.



Expositions de modèles historiques Jaguar et Land Rover

Les clubs des passionnés des deux marques étaient également conviés pour participer à l'évènement et présenter quelques modèles emblématiques de Jaguar et Land Rover : Jaguar Type E, XK120, MkII, XJ, Range Rover Classic et les premiers Land Rover Series dans différentes déclinaisons. Le passé et le présent des deux marques se sont rencontrés pour le plaisir des participants



« Jaguar Land Rover Experience 11/17 ans»

Au cours de ces deux journées le « Jaguar Land Rover Experience» a proposé aux jeunes de 11 à 17 ans de prendre pour la première fois le volant des véhicules des deux marques accompagnés d'un instructeur diplômé. Cette future génération de conducteurs a pu s'initier à la conduite avant l'obtention du précieux sésame.

« Smart Cones »

Les 'Smart Cones' utilisent la technologie sans fil pour allumer de façon aléatoire des paires de cônes modifiant la trajectoire à chaque fois et ne prévenant les conducteurs de leur prochain objectif qu'au dernier moment. Ainsi les pilotes les plus aguerris ont eu l'occasion de se mesurer à ce jeu d'adresse et de réactivité au volant des Jaguar XE et XF.



Marc Luini Directeur Exécutif de Jaguar Land Rover France commente : *Je suis très heureux et très fier d'avoir pu célébrer la passion des deux marques et du retour que le public et nos clients nous ont apporté au cours de ces deux jours. Leur participation en masse nous donne envie de les convier pour une seconde édition.*